

*Il était une fois Cendrillon.
Vous connaissez bien l'histoire mais...
Connaissez-vous la suite ?*



Le Noël de Cendrillon



Le Noël de Cendrillon

**Découvrez et redécouvrez un grand classique du conte pour enfant !
" Une histoire drôle et émouvante où se mêlent théâtre, chansons, danses et un numéro de circassien qui vous emporteront dans un royaume merveilleux ! "**

Durée : 01h - avec 5 artistes sur scène jouant 6 personnages :

Le prince, Cendrillon, marraine la fée, 1 circassien, 1 mascotte et le père Noël.
L'histoire de Cendrillon et la suite de ses aventures revues où l'humour et la participation des enfants sont prépondérants.

**Plongez dans la magie de Noël avec ce spectacle féérique !
Venez vivre une expérience inoubliable en compagnie de vos personnages préférés, tous réunis pour une célébration enchantée.**

Synopsis

Un soir de Noël, Cendrillon rêve de passer une fête inoubliable.
Avec l'aide de sa Fée Marraine et de son Prince Charmant, elle prépare une soirée magique remplie de chants, de rires et de surprises.
La gentillesse de Cendrillon et la magie de Noël captivent petits et grands, rendant cette nuit vraiment spéciale.

L'apparition du Père Noël, les numéros époustouflants de l'artiste de cirque et les moments interactifs avec le public couronnent ce moment magique, faisant de ce Noël un souvenir inoubliable pour toute la famille.

LE SPECTACLE *en images !*



Le COS Méditerranée remplit deux fois le Zénith Oméga



Dimanche après-midi, le COS Méditerranée (comité d'entreprise externalisé) organisait son grand spectacle de Noël au Zénith Oméga, à l'adresse des familles bénéficiaires.

En deux sessions près de 6600 personnes ont assisté à une comédie musicale autour du conte de Cendrillon. Dans une ambiance chaleureuse et parfois survoltée, les enfants ont pu assister à l'émancipation de la jeune princesse, refusant sa condition d'épouse à domicile pour ouvrir son école de danse et de cirque ! Une libre interprétation du mythe entrecoupée de chansons. Un pur bonheur pour l'inoxydable président du COS Méditerranée, Jean-François Hesse et le directeur Patrice Chanson.

Saint-Amand-les-Eaux: Les aventures de Cendrillon au théâtre le 14 décembre

Qui ne connaît pas « Cendrillon » ?... Venez redécouvrir ce conte pour enfants dans un spectacle drôle et émouvant où se mêlent théâtre, chanson, humour et danse, le samedi 14 décembre.



Une jeune femme d'une beauté parfaite habitant avec ses deux belles-sœurs narcissiques et une méchante belle-mère font tout pour empêcher Cendrillon de vivre son rêve. Mais l'aide sa marraine, la bonne fée au pouvoir magique, va permettre de l'emporter pour rencontrer son prince charmant...

La citrouille devient le carrosse, les petites souris se transforment en chevaux et tout devient merveilleux et magique pour la jeune femme.

Un spectacle qui enchante petits et grands pendant une heure et demi.

Un très beau spectacle pour toute la famille : Les Aventures de CENDRILLON

Par Patrick Martière

Vous connaissez l'histoire : Cendrillon, pauvre servante d'une méchante femme et de ses demi-sœurs est aidée par une gentille fée qui la transforme en élégante princesse au escarpins de verre...



GAGNEZ VOS PLACES EN ÉCOUTANT FRANCE BLEU NORD

Un magnifique spectacle pour petits et grands.

Découvrez et redécouvrez un grand classique du conte pour enfant dans une histoire drôle et émouvante où se mêle théâtre, chansons et danses dans un tourbillon de magie qui vous emportera dans un royaume merveilleux.

Un spectacle grandiose avec 12 personnages sur scène : Le prince, la princesse, marraine la fée, la belle-mère, ses deux filles, le grand Chambelan, 4 souris et 1 numéro de Circassien.

Neuville-sur-Escaut Cendrillon, version comédie musicale

Samedi 8 décembre, venez découvrir ou redécouvrir un grand classique des contes pour enfants, « Cendrillon ». Le lendemain, ce sera au tour de Michel Fugain de monter sur scène



Les aventures de Cendrillon, à découvrir sur la scène de la salle Léo Lagrange, samedi 8

Présenté sous la forme d'une comédie musicale intitulée *Les aventures de Cendrillon*, ce spectacle met en scène douze personnages emmenés dans un tourbillon de tableaux féériques. Une histoire drôle et émouvante, dans laquelle se mêlent théâtre, chansons et danses.

Une pièce présentée en deux parties, la première que tout le monde connaît, la citrouille changée en carrosse, les souris en laquais et la fameuse chaussure de vair qui va lui permettre de devenir princesse.

Dans la seconde partie, la production propose de découvrir un bal masqué où sont invités les enfants âgés de 3 à 12 ans. Un bal donné en l'honneur du prince et de la princesse Cendrillon. Le prince apprendra que la princesse à l'intention de créer pour eux... Pour le savoir, rendez-vous salle Léo Lagrange.

Saint-Amand-les-Eaux «Les aventures de Cendrillon» ce mercredi au Pasino.



Douze personnages sur scène : le prince, la princesse, marraine la Fée, la belle-mère, ses 2 filles, le grand Chambelan, 4 souris et un numéro de cirque.

Découvrez et redécouvrez un grand classique du conte pour enfants dans une histoire drôle et émouvante où se mêle théâtre, chansons et danses dans un tourbillon de magie qui vous emportera dans un royaume merveilleux.

Le Noël de Cendrillon



3 rue des Templiers
La Bournée
49700 LOURESSE / ROCHEMENIER

arkadaspectacles@gmail.com
Tél : 02 41 50 89 18 / 06 20 46 78 37

www.arkadapromotion.com

N° Siret : 442 162 681 00054
Licences de spectacles N° 2-1033784 et N° 3-1033785